

Portafolio

[IMPRIMIR](#)

(06-abril-2015).-

RETIRA HELADO BLUE BELL

HEB decidió sacar de sus estantes el helado Blue Bell como precaución tras un retiro del mercado de algunos de los productos de la empresa que han sido vinculados con tres fallecimientos. Gene Grabowski, portavoz de Blue Bell, dijo que la compañía respetaba y entendía la decisión. AP

LE MEJORAN NOTA

Standard & Poor's elevó las calificaciones de riesgo crediticio y de deuda de Gruma a "BBB-" desde "BB+" con perspectiva estable, debido a su sólida rentabilidad y menores niveles de deuda. La calificadora explicó que la valuación refleja la expectativa de que la compañía regía mantendrá una política financiera moderada.

SE DA VUELO

VivaAerobus logró triplicar el número de pasajeros en vuelos entre México y Estados Unidos durante el primer bimestre del año, de 6 mil 862 en el 2014 a 19 mil 699 en el 2015, con la incorporación de sus cuatro nuevas rutas a ese país, de acuerdo con datos de la Dirección General de Aeronáutica Civil.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

Fecha de publicación: 06-abril-2015